

Editorial

Como ya sabéis, el Consorcio Manchego podría definirse como la unión de todos los eslabones, con la idea de formar una “armadura” que proteja tanto al ganadero de oveja manchega, como a sus productos estrella, queso y cordero, y por tanto, a queseros, salas de despiece, cebaderos, mataderos... en definitiva, poseer una estructura que vele por la supervivencia y mantenimiento del Sector, en unas condiciones favorables para todos, tanto económica como estructuralmente.

Sin la oveja manchega, no hay leche y sin leche no hay queso manchego. Habrá otros quesos de leche de oveja, claro está, pero la calidad que recibe el consumidor y el valor añadido que reciben tanto ganaderos por producir leche de oveja manchega, como queseros por vender queso con Denominación de Origen, desaparecerían. Lo mismo ocurre con la carne de cordero manchego... ¿Estamos dispuestos a perder este valor añadido? ¿Queremos desaprovechar estos sellos de calidad que nos diferencian de los demás quesos de oveja y de las demás carnes de cordero?

La respuesta es no, ya que en los productos agroalimentarios de calidad diferenciada está el futuro del sector ganadero, apuesta que cada día gana más fuerza. Pero ¿tenemos claro cómo seguir avanzando? En este caso, la respuesta ha de buscarse a través de la unión de todos. Si se intenta avanzar por separado, no se consigue nada, pues unos dependemos de otros. Hay que pensar en el futuro del sector como un conjunto que debe avanzar unido, ya que lo que perjudica a unos finalmente acaba frenando el desarrollo del resto.

Por esto, todos hemos de trabajar sabiendo que de nuestra labor, del camino o decisiones que tomemos, no sólo depende nuestra salvaguarda, sino la de todos



los “implicados”. Claro está que con esto no nos referimos a una labor ó decisión individual, pero sí a las que se toman a través de colectivos en los que unos u otros podemos participar, bien sean asociaciones de ganaderos, cooperativas, organizaciones agrarias, etc.

En los próximos días se celebrará la XXIX edición de EXPOVICAMAN, donde como es tradicional, se desarrollarán varias actividades de promoción tanto de la raza, con el Concurso Nacional y la Subasta y Bolsa de Sementales, como de sus productos, cata dirigida de cordero manchego y concurso de Quesos Manchego. Como ya es tradición, el stand del Consorcio Manchego será un buen lugar de encuentro para todos, y los días de feria una buena excusa para poder hablar de una forma más distendida.

Por ello, desde el Consorcio Manchego les invitamos a visitarnos en EXPOVICAMAN, donde como cada año, personal técnico de AGRAMA, socios, representantes de las Fundaciones C.R.I.G.P. Cordero Manchego y C.R.D.O. Queso Manchego, compartiremos inquietudes, ideas, proyectos,... siempre con el objetivo de mejorar el sector manchego en su conjunto.

Consorcio Manchego

